

**COMUNICADO**

Ciudad de México, 05 de febrero de 2021.

**Hoy 5 de febrero del 2021 se cumplen 50 años de la creación del Frente Amplio del Uruguay.**

El Frente Amplio del Uruguay nace en un contexto difícil dado que se aplicaban políticas sociales y económicas que agobiaban a los uruguayos, cansados, diversos sectores sociales comenzaron a movilizarse para demostrar su inconformidad con el régimen; el resultado de estas movilizaciones trajo consigo innumerables actos represivos del aparato del estado al mando del entonces presidente Jorge Pacheco Areco.

El régimen represivo de Areco, así como también la muerte y persecución de líderes políticos e intelectuales, desembocó a que el 5 de febrero de 1971 la izquierda uruguaya en su conjunto consolidara su mayor anhelo: **conformar el Frente Amplio**. Desde entonces y hasta nuestros días conglomeró a la inmensa mayoría de los sectores progresistas del país

Desde su concepción en el Frente Amplio demostró ser partidario de las ideas de la liberación americana, la democracia institucional y la justicia social, muy apegadas a las ideas del revolucionario y visionario Artigas.

En 1999 se disputaron elecciones presidenciales en las cuales el Frente obtuvo un gran triunfo al quedarse con la mayoría de las bancas de los senadores y diputados puestas en juego.

Seis años después, con el **Dr. Tabaré Vázquez** (2005-2010 y 2015-2020) y el exguerrillero tupamaro y gran ejemplo para el mundo **Don José "Pepe" Mujica** (2010-2015), el Frente Amplio **alcanzó la presidencia y gobernó el**



## Secretaría de Mexicanos en el Exterior y política Internacional

país durante 15 años, un período caracterizado por importantes conquistas sociales.

Estos 50 años de lucha por la transformación y el cambio de régimen son ejemplo para las organizaciones y partidos políticos latinoamericanos y del mundo, incluyendo a nuestro país en donde hay una enorme admiración y respeto por el compañero “Pepe” Mujica, quién es querido por muchos sectores de izquierda y movimientos progresistas en nuestra nación mexicana.

Desde la **Secretaría de Mexicanos en el Exterior y Política Internacional del Partido MORENA** reciban un abrazo fraterno por estos 50 años, reiterando nuestra más amplia **disposición para colaborar juntos por la libertad y democracia de los pueblos de nuestra América Latina.**

Fraternalmente.

UNIDAD  
Y MOVILIZACION

ATENTAMENTE

Martha García Alvarado  
Secretaria de Mexicanos en el Exterior y Política Internacional  
COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL DE MORENA

[smepi.cen.morena2020@gmail.com](mailto:smepi.cen.morena2020@gmail.com)

